

<広瀬川通信5月号>

NPO法人広瀬川の清流を守る会

広瀬川に新緑が映え、アユの遡上も始まりました。いかがお過ごしでしょうか？

連休中、今年初の高速道通行料1000円の恩恵を活かした遠方ドライブの方も多かったことと思います。私も4日に妻と縦貫道を北上しましたが、予想どおり一関IC手前で大渋滞に遭遇。そこで、暫らくぶりに秋田方面の厳美渓に向けて日帰り温泉へと車を走らせたところ、世界遺産候補地の骨寺村荘園遺跡を過ぎたあたりから、通行止め迂回路と急変。徐々に周囲の山肌が大きく削られ、その先の祭時(まつるべ)大橋の落橋の光景に思わず、息を飲みました。

これが昨年6月14日に死者13名、行方不明者10名、建物全半壊一部損害を含め1178件もの被害を発生させた岩手・宮城内陸地震によるものと改めて知りました。地震後、仙台在住の知人の姉夫妻も現地で行方不明となっていることを思い出し、地震の怖さを突き付けられた思いでした。現地では今も避難生活を強いられている住民も多く、様々な所で民家やホテル等が空いたままの状態が続き、その悲惨さを物語っています。災害はどこにでも発生する可能性があり、常にその教訓を忘れてはならないと思いました。罹災者の一刻も早い生活復帰と復興を心より祈るばかりです。

詳しくは(<http://www.pref.iwate.jp/view.rbz?of=1&ik=0&pnp=14&cd=12192>)

さて、今月21日は第9回通常総会が開催されます。1年の反省と次年度の計画について審議しますので、ご出席の上、ご意見を頂きたいと思っております。



【報告】

4月11日(土) 広瀬橋地区清掃後、対岸の河川敷で咲き始めの桜の下、美味しい飲み物と弁当で話も弾み、楽しく語り合いました。次回は岩倉建設(株)宮下氏より北海道風懇親会(ジンギスカン)の提案がありましたぜひご期待を。会員と一般市民参加し、自転車3台他ゴミ約300kgを収集。参加者48名。

4月18日(土) 奥田建設(株)との共催による広瀬川と国道の清掃活動。八幡地区国道48号線、牛越橋周辺、芋沢権現森支流で、タイヤ、家電製品等大量のゴミを収集しました。ゴミ約10t、参加者約100名。

4月28日(火) 事務所「例会」決算と次年度計画を審議。(渡辺善、内田、日下夫妻)

4月29日(水) 旧策川清掃(大野田ホテルの里づくり推進協議会)晴天の下、大野田小学校の父兄生徒を主とし、地域町内会、行政(国交省仙台河川国道事務所・宮城県仙台土木事務所・太白区役所)、NPO(本会)が連携し、昨年に引き続き同日開催で清掃活動を実施しました。地域から布田ファミリー、横川フィールドエンジニアリングサービス(株)は家族で参加(32名)されました。お蔭様で、きれいになった旧策川に、7月ホテルが見られることでしょうか(7月観察会)。収集ゴミ2トン車1台、参加者80名。

<新会員の紹介>

高橋 成久さん 仙台市太白区八本松

コメント「3月末に退職し、仙台へ戻ってきました。これからライフステージとして活動に参加します。」

鉄建建設(株)東北支店(担当・栗原芳宏氏)仙台市青葉区本町1丁目

コメント「地域社会に貢献する企業を目指し、名水百選の広瀬川を守るため参加します。」

【予定 5月・6月】

5月 9日(土)午前10時～ 広瀬橋地区清掃 火バサミ、軍手、長靴持参で

5月21日(木)午後6時30分～ 太白区中央市民センター地下展示ホール 第9回総会

講演(仮)「環境に配慮した河川整備について」講師 国交省仙台河川国道事務所
終了後に懇親会が催されます。(会費2000円)

6月13日(土)午前10時～ 広瀬橋地区清掃 火バサミ、軍手、長靴持参で

6月23日(火)午後7時～ 事務所 6月例会 議題(6月・7月ホテル観察会、7月・8月活動について)

<総会出欠表>(郵送又はファックスで返信願います。5月17日迄必着)

【第9回総会開催】日時 5月21日(木)午後6時30分～ 場所 太白区中央市民センター地下展示ホール

議 題 1. 平成20年度事業報告並びに決算報告 2. 平成21年度事業計画並びに予算(案)

1 出席 ()総会()講演()懇親会 2 欠席 ※「1か2&()内に○印で表記」

欠席の場合は上記議題について議長に委任します。

氏名

印